

# Buka Pelatihan Bagi Aparatur di Nagari se Kecamatan X Koto, Bupati Eka Putra Pesankan ASN Harus Berkerja Ikhlas

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.INFORMAN.ID](https://TANAHDATAR.INFORMAN.ID)

Feb 22, 2023 - 08:22



*Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar*

**TANAH DATAR** - Seorang Aparatur Sipil Negara (ASN) harus memiliki sifat ikhlas dalam melaksanakan tugas dan fungsinya, terutama dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat sehingga apa yang menjadi kebutuhannya bisa terpenuhi dengan baik.

Hal ini disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra saat membuka kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Pengelolaan Aset Nagari Berbasis Aplikasi Aset Desa (Sipades) Peningkatan Kapasitas BPRN, pengelolaan Keuangan Nagari se Kecamatan X Koto, Senin (20/2/2023) di Aie Angek Cottage, X Koto.

Dikatakan Eka, sebagai pelayan masyarakat, seorang aparatur harus mau

menjemput aspirasi dan kalau bisa menyelesaikan berbagai permasalahan dengan langsung turun ke tengah masyarakatnya.

"Sebagai ujung tombak pembangunan Camat maupun Wali Nagari dan segenap aparaturnya, disamping bekerja ikhlas, diharapkan juga terjun ke tengah masyarakat untuk jemput bola dalam melaksanakan berbagai program pelayanan yang telah diluncurkan Pemerintah Daerah ataupun program yang diluncurkan pemerintah Nagari," sampainya.

Berangkat dari itu, tambah Eka, selaku pimpinan daerah tentu saja ia sangat mendukung dan menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan pelatihan yang dilaksanakan.

"Tentu Saya sangat apresiasi dan menyampaikan terima kasih kepada panitia pelaksana atas terlaksana kegiatan ini. Karena kegiatan ini sebagai salah satu langkah meningkatkan kompetensi Aparatur di Nagari yang nantinya juga akan berdampak terhadap pelayanan kepada masyarakat," katanya.

Bupati Eka Putra juga berharap, Pemerintah dan berbagai lembaga unsur di nagari untuk tetap dan selalu kompak dan saling bersinergi dalam melaksanakan kegiatannya.

"Bapak dan ibuk peserta pelatihan diharapkan mengikuti dengan serius dan juga selalu kompak dalam beraktivitas. Hilangkan ego sektoral demi kepentingan masyarakat. Keberhasilan Nagari adalah Keberhasilan Kecamatan dan juga keberhasilan Pemerintah Daerah, dan Keberhasilan kita semua. Karena itu Saya sampaikan terima kasih juga kepada panitia pelaksana, Wali Nagari, BPRN, Camat dan pihak terkait lainnya sehingga kegiatan ini bisa terlaksana," tukasnya.

Sementara panitia pelaksana kegiatan Rahmat Nofri menyampaikan, pelaksanaan kegiatan berawal dari kesepakatan Wali Nagari bersama BPRN di Kecamatan X Koto untuk menggelar pelatihan.

"Pelatihan ini dirasa perlu dilakukan untuk meningkatkan aparatur di Nagari ataupun BPRN untuk mengelola aset ataupun pengelolaan keuangan yang baik dan benar," ujarnya.

Ditambahkan Nofri, sebanyak 75% anggota BPRN di Kecamatan X Koto dihiasi wajah baru, sehingga pelatihan dengan 3 angkatan sangat penting sekali untuk dilakukan.

"Dengan menghadirkan narasumber yang kompeten di bidangnya, kita akan melaksanakan pelatihan dalam 3 angkatan, yakni 20 sampai 23 Februari, 2 sampai 5 Maret dan 10 sampai 12 Maret di Aie Angek Cottage ini," tukasnya.

Selepas itu Camat X Koto Adiarman menyampaikan terima kasih atas kehadiran Bupati bersama rombongan untuk membuka kegiatan pelatihan yang dilaksanakan.

"Alhamdulillah, di tengah kesibukannya pak Bupati bisa hadir membuka kegiatan ini secara resmi, tentu ini juga memberikan motivasi bagi kami untuk lebih baik ke depan," katanya.

Disampaikan Adiwarman lagi, Pemerintah Kecamatan X Koto sangat mendukung pelaksanaan kegiatan pelatihan yang diawali gagasan dari Wali Nagari dan BPRN ini.

"Pengelolaan aset dan keuangan di Nagari merupakan salah satu kunci keberhasilan pembangunan di nagari, karena itu setelah mengetahui akan dilaksanakan kegiatan ini, kami Pemerintah Kecamatan sangat mendukung. Terima kasih panitia, Wali Nagari, BPRN serta pihak lainnya yang terlibat dalam pelaksanaan kegiatan ini," sampainya.

Turut hadir Sekretaris Dinas PMDPPKB Ronal Satria, jajaran Pemerintah Kecamatan dan Forkopimca X Koto, Wali Nagari serta BPRN dan undangan lainnya. (JH)